

LU POUR VOUS JANVIER

Nice



LES HÉROS DU QUOTIDIEN

Trois agents de l'unité mobile de projection rapide de la Police Municipale de Nice « On patrouillait en scooter, avenue Malausséna, quand on a vu une épaisse fumée noire s'échapper du cinéma », commence le brigadier-chef principal Brice.

Ses deux collègues restent sur place, et lui, passe côté Alfred-Binet, pour connaître l'adresse de l'appartement sinistré. Information nécessaire pour intervenir. Il voit le balcon du deuxième étage envahi par la fumée. « Je comprends que l'appartement est traversant. Je progresse donc seul dans la cage d'escalier et ordonne aux gens encore présents de descendre », complète le brigadier-chef principal.

Le policier toque chez un voisin, personne ne répond. Il monte alors au troisième étage et tape aux deux portes. Une dame d'une soixantaine d'année finit par lui ouvrir, rejointe par un homme. « Et je vois, au fond, une dame encore plus âgée qui me regarde avec de grands yeux », se remémore-t-il. Cette dernière ne pouvant plus marcher, il la prend dans ses bras et la descend, suivi par le reste de la famille.

Côté cour intérieure, c'est un tout autre scénario. Après avoir récupéré l'échelle d'un garagiste, les deux policiers remarquent l'occupant, recroquevillé sur son balcon, un chien à côté de lui. « Un agent monte, fait descendre le monsieur, déjà recouvert de suie, avec des traces de brûlures

au visage » reconstitue le brigadier-chef principal. Mais le chien, un molosse d'une quarantaine de kilo, ne peut pas le suivre. Le policier brise alors la vitre qui sépare les deux balcons voisins avec sa matraque, pour que le chien puisse s'éloigner du feu. « Je les ai rejoints avec un quatrième collègue.

Ils s'y sont mis à deux pour descendre le chien du balcon », se souvient-il.

La médaille pour acte de courage et de dévouement a été demandée par la collectivité niçoise.

Source : Nice Matin

